

Qu'est-ce que Dieu a dit que nous devrions manger?

Partie 9

Dans la partie précédente, nous avons étudié Romains chapitre 14. Certaines personnes ont essayé d'utiliser ces passages de l'Écriture contre ce que nous enseignons à *Hallelujah Acres* en affirmant que seuls les gens «faibles»... ne mangent que des végétaux (légumes).



Mais nous avons appris que ce chapitre de la Bible n'a absolument **rien à voir avec des gens qui seraient physiquement «faibles» parce qu'ils mangeraient des légumes**, mais bien plutôt avec des personnes «**faibles dans la foi**», ayant un problème avec ceux qui mangent de la viande offerte aux idoles.

Dans cette partie, nous reprenons avec le dernier passage biblique que les gens ont utilisé pour réfuter les enseignements d'*Hallelujah Acres* et prétendre que ce que nous enseignons n'est pas biblique; ce sont les versets que nos détracteurs ont utilisés pour faire certaines de leurs plus dures et méchantes critiques à notre égard.

Examinons-les de plus près et voyons s'ils supportent les accusations de nos opposants :

Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux docteurs portant la marque de la flétrissure dans leur propre conscience, prescrivant de ne pas se marier, et de s'abstenir d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces par ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité. Car tout ce que Dieu a créé est bon, et rien ne doit être rejeté, pourvu qu'on le prenne avec actions de grâces, parce que tout est sanctifié par la parole de Dieu et par la prière. I Tim. 4 : 1-5



Certains ont tenté d'utiliser ces passages contre *Hallelujah Acres*, **affirmant qu'en cherchant à décourager les gens de consommer des aliments de source animale, nous enseignons des doctrines de démons.**

Prenons ces versets sous la loupe pour voir s'ils enseignent vraiment ce que nos détracteurs affirment... Plus de quarante fois, dans le seul Nouveau Testament, **tous les traducteurs de la bible King James 1611 ont traduit le terme grec signifiant «pain, acte de manger, table, nourriture, aliments ou chair» par le même mot : «viande».**

Ainsi, à chaque fois que nous tombons sur le mot «viande» dans le Nouveau Testament, le seul moyen de savoir ce qu'il signifie vraiment est de consulter une bonne concordance [ou *La Bible Online*] (...). C'est dans [de tels ouvrages de référence] que nous trouvons la traduction la plus exacte dans nos langues modernes.

Permettez-moi de partager avec vous quelques versets qui utilisent exactement le même mot grec que celui traduit par «viande» en I Timothée 4 : 3 :

- Jésus a dit en Jean 4 : 34b : (...) *Ma nourriture¹ est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé, (...)*
- En I Corinthiens 10 : 3, nous lisons : *qu'ils ont tous mangé le même aliment² spirituel,*



Ma concordance indique que la traduction correcte en anglais moderne du mot «viande» cité en I Timothée 4 : 3 devrait être «nourriture». Et lorsque l'on remplace «viande» par «nourriture», dans les passages ci-dessus, on en comprend rapidement l'intention.

Alors, quand nous lisons en I Timothée 4 : 3 qu'il est prescrit de s'abstenir de «viandes»³, la concordance nous dit que ce mot vient du terme grec signifiant «nourriture». Et au verset 4, le terme utilisé «*creature*»⁴ vient du grec «création».

[Notre traduction française Segond de I Timothée 4 : 3-4 est vraisemblablement plus fidèle au texte original, et en tout cas plus compréhensible pour un chrétien d'aujourd'hui] :

prescrivant de ne pas se marier, et de s'abstenir d'aliments que Dieu a créés pour qu'ils soient pris avec actions de grâces par ceux qui sont fidèles et qui ont connu la vérité. Car tout ce que Dieu a créé est bon, et rien ne doit être rejeté, pourvu qu'on le prenne avec actions de grâces,

Il est clair que ce passage de l'Écriture n'a absolument rien à voir avec la consommation de chair animale!

Paul, l'auteur de ce livre, est plutôt en train d'avertir Timothée que des personnes pourraient venir et «**abandonner la foi**» [selon I Tim. 4 : 1] en enseignant des choses comme «**l'interdiction de se marier et le commandement de s'abstenir des viandes (aliments), dont Dieu a ordonné qu'ils soient pris avec actions de grâces**» [selon I Tim. 4 : 4].



Mais pour répondre pleinement à cet argument, supposons pour un instant que le mot «viande» – utilisé [dans la version anglaise *King James*] de I Timothée 4 : 3 – fasse référence à de la chair animale. Si vous lisez I Timothée 4 : 1-3, vous verrez que les faux docteurs dont il est question étaient ceux qui enseignaient : «**l'interdiction de se marier et le commandement de s'abstenir de viandes...**».

Mes amis, *Hallelujah Acres* n'a jamais enseigné «**l'interdiction de se marier**» ni «**l'ordre de s'abstenir de viandes**»!

Ce qu'*Hallelujah Acres* a toujours fait est d'essayer de décourager les chrétiens à consommer des choses qui pourraient être nocives pour leur organisme. *Hallelujah Acres* n'a jamais «**commandé**» à personne de s'abstenir de manger «**de la viande**» ni aucune autre chose!

¹ N.d.t. : Ce mot est en effet traduit «*meat*» (viande), dans la version *King James*.

² N.d.t. : *Id.*

³ N.d.t. : Ce mot est en effet traduit «*meats*» (viandes), dans la version *King James*.

⁴ N.d.t. : Version *King James* : «*every creature of God*». Version Segond : «*tout ce que Dieu a créé*».

A l'évidence, toute personne qui essaie d'utiliser I Timothée 4 : 3 pour réfuter ou condamner les enseignements d'*Hallelujah Acres* **détourne les Ecritures** pour les utiliser à ses propres fins et est vraiment ignorant de ce que la Bible affirme réellement ici!

Ce qui se passait, en I Timothée 4, c'est que l'apôtre Paul était en train de mettre en garde le jeune prédicateur Timothée contre les faux docteurs qui allaient inventer des règles contraires à la Bible, comme celles de ne pas autoriser le mariage ni la consommation de certains aliments sains (verset 3).



Ils **insistaient pour que les autres membres de l'Eglise suivent ces règles** qu'ils avaient inventées. Et nous savons à base de l'histoire que de tels individus faisaient partie de l'Eglise primitive.

Certains enseignaient que le corps était mauvais et que tous les désirs physiques – y compris [dans le cadre du mariage] –, et même le plaisir de manger des aliments créés par Dieu, devaient être évités.

Paul voulait que Timothée sache que Dieu est l'auteur du mariage, qu'il est aussi le créateur de notre corps et qu'il nous a fourni de la bonne nourriture pour le nourrir.

Dieu a créé ces choses pour que nous les recevions avec actions de grâces. Il sait aussi ce que nous devrions manger pour conserver nos corps en bonne santé, forts et spirituellement éveillés. C'est pourquoi Dieu a donné à l'être humain le régime alimentaire de Genèse 1 : 29. **Notre corps n'a pas changé depuis les temps de la Bible**, concernant ce qui est nécessaire pour le garder en bonne santé.

En conclusion

Alors que nous concluons cette série de neuf parties, rafraîchissons-nous la mémoire sur ce que nous avons appris dans les huit conseils de santé précédents à ce sujet :

1. Nous avons vu que Dieu, immédiatement après avoir créé le premier être humain, Adam, le plaça dans un jardin et lui dit que sa nourriture devait être constituée de fruits et légumes crus, de graines et de noix [fruits à coques] poussant dans le jardin, et que Dieu **avait prévu pour nourrir le corps humain**. En effet, il dit de ces aliments crus d'origine végétale : (...) *ce sera votre nourriture* (Gen. 1 : 29c).
2. Quelque **deux-mille-cinq-cents ans plus tard**, alors que Dieu était toujours le diététicien, il n'y avait [toujours] **pas de viande au menu**, lorsque les enfants d'Israël dépendaient de lui pour leur nourriture, pendant qu'ils étaient dans le désert. Après avoir étudié ce passage biblique, nous voyons que Dieu les nourrit avec de la manne (un régime végétarien) chaque jour, durant quarante ans. Le peuple se plaignait au sujet de la manne et **Dieu leur donna de la chair à manger, mais leur désir de viande lui déplut fortement** (voir Ex. 16 et Nomb. 11).
3. En Daniel 1, quelques trois-mille-quatre-cents ans après que l'homme eut quitté le jardin d'Eden, Daniel demanda un régime qui ne contenait pas de «viande» mais était constitué de **légumineuses** (légumes). Après avoir suivi ce régime végétarien durant seulement dix jours, (...) *il ne s'en trouva aucun comme Daniel, Hanania, Mischaël et Azaria. (...) Sur tous les objets qui réclamaient de la sagesse et de l'intelligence, et sur lesquels le roi les interrogeait, il les trouvait dix fois supérieurs à tous les magiciens et astrologues qui étaient dans tout son royaume* [Dan. 1 : 19c, 20]. De plus, la plupart des lecteurs de la Bible ne reconnaissent pas qu'à l'issue des dix jours de test, **Daniel**



et ses compagnons furent autorisés à poursuivre leur régime végétarien, en raison de ses résultats exceptionnels (voir Dan. 1 : 16).

4. Quant au tout dernier livre de la Bible, l'Apocalypse, nous y voyons Dieu décrivant la future demeure des croyants de cette manière : *Et il me montra un fleuve d'eau de la vie, limpide comme du cristal, qui sortait du trône de Dieu et de l'agneau. Au milieu de la place de la ville et sur les deux bords du fleuve, il y avait un arbre de vie, produisant douze fois des fruits, rendant son fruit chaque mois, (...) Apoc. 22 : 1-2a*



Dans le **tout premier livre de la Bible**, au **tout premier chapitre**, nous découvrons que le plan de Dieu pour l'alimentation de l'homme était une alimentation purement d'origine végétale, exempte de toute chair animale! Et alors que nous arrivons à la fin de la Bible, dans le **tout dernier livre**, au **tout dernier chapitre**, nous voyons que **le plan de Dieu pour l'alimentation de l'homme n'a pas changé**, mais qu'il consiste encore en un régime alimentaire purement d'origine végétale, dépourvu de toute chair animale! En Malachie 3 : 6a, il est dit : *Car je suis l'Eternel, je ne change pas; (...)*

Mais la chose la plus palpitante pour moi est que, bien qu'il se soit passé près de six-mille ans depuis que Dieu a transmis au genre humain ce régime alimentaire originel cru, à 100% d'origine végétale de Genèse 1 : 29, **c'est qu'il fonctionne encore aujourd'hui!**

Aujourd'hui, lorsque quelqu'un abandonne le SAD – *Standard American Diet* (Régime alimentaire standard américain), créé par l'homme et littéralement bourré de «viande», et qu'il adopte le régime alimentaire *Hallelujah*, une alimentation à 100% végétale basée sur [les prescriptions] de Dieu de Genèse 1 : 29, cette personne **se porte presque toujours bien**, quels qu'aient été ses problèmes de santé, et **ne retombe en principe plus malade**.

Dieu avait-il raison dès le tout début ou l'homme a-t-il raison aujourd'hui?

La façon de manger de l'homme **a apporté tant de maladies inutiles, de souffrances, de douleurs et de morts précoces!** N'est-il pas temps que nous choissions la «manière de Dieu» pour nourrir nos corps?

En ce qui concerne Rhonda et moi, nous allons **continuer à consommer des aliments compatibles avec notre constitution biologique** et les enseignements de la Bible! Nous allons continuer, comme nous l'avons fait par le passé (durant quarante ans pour moi et vingt-quatre ans pour Rhonda), à permettre à Dieu d'être le diététicien de notre maison. Et je vous encourage à faire de même!



J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité, Deut. 30 : 19

Rev. George H. Malkmus

Source : Site internet [Hallelujah Diet](#) – 27.09.15

Titre original : *What did God tell us we should eat? – Part 9*

Traduction et mise en forme : APV

Date de parution sur www.apv.org : 07.01.19

Crédit photographique :

Photo p. 3, en haut à droite : www.LumoProject.com - © www.bigbookmedia.com